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35号 ３３８０回例会 ２０２５年  3月 27日（木） 

2024-2025年度 RＩテーマ 

週

2024-2025 RI会長:ステファニー・アーチック 2570地区ガバナー五十幡和彦  会長:宮崎正文 幹事:田中快枝 

宮崎会長テーマ 

『楽しくやろう・ロータリー』（Let’s have fun-Rotary） 

🌸会長の時間🌸    宮崎正文会長 

 みなさん、こんばんは！ 

昨日、外に出ていたら、黄砂と花粉で、昨夜から今日と「花粉」 

に悩まされて大変でした。昔は、そうでもなかったのですが、 

花粉症になってしまったのではないかと思うこの頃です。 

さて、今夜は月に一度の夜間例会です。今夜も多くの会員の 

皆様にご出席いただきありがとうございます。30名の出席ですの 

で約 8割です。今後も出席、よろしくお願いいたします。 

今夜は、花見例会と名付けて、夜間移動例会といたしました。 

今月 13日は、日帰り美術館として、都内の「山種美術館」に行ってまいりました

が、特別展としての、「桜・さくら・ＳＡＫＵＲＡ」を鑑賞してまいりました。今

夜は欠席ですが、豊田美術館長には、お世話になりました。夜は、川越の「山屋」

おいしい料理とお酒を満喫させていただきました。皆さん、楽しんでいただけた

と思います。 

今月 13 日は美術館でお花見をしてまいりましたが、本日は、東京で 24日に本

当の桜が開花したこともあり、桜の花見例会をニックスで開かせていただきまし

た。たまたま今日 27日が「さくらの日」だそうです。なぜかなと思い調べたとこ

ろ、由来が、3（さ）×9（く）＝27ですが、［3のさ］と［9のく］で、咲くなの

で、「さくらの日」という事だそうです。語呂合わせではありますが、今日が花見

という事で、花見例会を計画して良かったです。 

 東京では、今日が満開日との予想ですが、昼にテレビをみていたら、上野公園

でソメイヨシノが満開でした。ここの稲荷山公園はというと、1分咲きくらいです

が、照明があたり、良い桜鑑賞になりました。まだ入間市内では、桜がチラホラ

ですが、この暖かさでは、すぐ満開になると思います。これから地元でも、どん

どん花見をしてもらいたいと思います。と、いうことで、今夜は今月二回目のお

花見です。自分のロータリーの方針のとおり、楽しんでいきましょう。 

そして今夜も、菅野委員長を始めとする「親睦活動委員会」の皆様には、準備

等ありがとうございました。御礼申し上げます。まだこの先移動例会もあるので、

次回もよろしくお願いいたします。 
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発行 入間ロータリークラブ 

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内  Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788 

■Email ： iruma－rc＠jupiter.plala.or.jp 

■例会場：丸広百貨店入間店６Ｆバンケットホール Tel.04-2963-1111 

■例会日：木曜日 12：30～13：30  ■会報委員長：吉田勉 


